

Tagesordnung I Punkt 9 der öffentlichen Sitzung am 03. April 2014

Antrags-Nr. 14-F-05-0005

**Einwohnerzahl der Landeshauptstadt Wiesbaden
- Antrag der FDP-Stadtverordnetenfraktion vom 26.03.2014 -**

Im Rahmen des Zensus 2011 wurde festgestellt, dass die Stadt Wiesbaden ca. 6000 Einwohnerinnen und Einwohner weniger hat als bisher angenommen. Seitdem arbeitet der Magistrat mit unterschiedlichen Einwohnerzahlen. In manchen Magistratsvorlagen wird die amtliche Statistik des Hessischen Statistischen Landesamtes (273.117 Einwohner) zugrunde gelegt, teilweise aber die Zahl der Kommunalstatistik, die auf dem Einwohnermelderegister basiert (279.070 Einwohner). Die Abweichungen ergeben sich im Wesentlichen dadurch, dass „Karteileichen“ im Einwohnermelderegister bislang nicht bereinigt werden konnten. Da es nicht zulässig ist, die Zensusdaten an das Einwohnermeldeamt weiterzuleiten, muss die Harmonisierung der Einwohnerzahlen auf anderem Weg erfolgen.

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat möge berichten,

- ob er schon tätig geworden ist, um die Daten des Einwohnermelderegisters richtigzustellen, und wenn ja, was er zu diesem Zweck unternommen hat

- wie zukünftig sichergestellt werden kann, dass die Daten des EMR den tatsächlichen Gegebenheiten entsprechen.

Beschluss Nr. 0149

Der Antrag der FDP-Stadtverordnetenfraktion vom 26.03.2014 betr.

Einwohnerzahl der Landeshauptstadt Wiesbaden

hat durch die in der heutigen Sitzung geführte Aussprache seine Erledigung gefunden.

Dem Magistrat
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Wiesbaden, .04.2014

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
-16 -

Wiesbaden, .04.2014

Dezernat VII
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gerich
Oberbürgermeister